

## Conseil de la mission du 1<sup>er</sup> février 2024

**Présents :** Alexandre de BUCY, Alexandra PIECHACZYK, Sœur Pascale KUBLER, Xavier JACQUEMET, Vianney BAUDOIN, Jean DELVOLVE, Christiane CHATELAIN, Marie BAUDEAN, Myriam PLANCHON

**Excusés :** Jocelyne ROSCOUET, Jean Claude

**Invitées** Germaine et Bibiane

### Ordre du jour

#### Témoignages de Viviane et Germaine mamans des Raguénets

Après un rapide tour de table nous avons écouté le témoignage de Germaine et Bibiane qui habitent aux Raguénets.

Germaine a travaillé à l'EHPAD des Magnolias situé Rue des Raguénets.

Toutes les deux ont créé un groupe de mamans de St GRATIEN ST PAUL qui ont fait connaissance à la sortie de l'école ou des activités scolaires.

Elles surveillaient leurs enfants mais aussi ceux des autres mamans, rôle délicat.

Ces jeunes ne bénéficient pas du relais des grands parents car les familles ne sont plus regroupées.

Elles avaient un œil bienveillant et attentif sur ces jeunes qui ne sortent pas du quartier.

A ce jour leurs enfants ont grandi et ne leur ont pas donné de soucis particuliers.

Seule Germaine a un fils à la maison de 13 ans.

Leur rôle s'est quelque peu atténué au décès de 2 mamans. Elles offrent leur aide aux papas et aux enfants devenus orphelins.

Elles ne connaissent pas vraiment de jeunes mamans aujourd'hui.

Elles aimeraient relancer ce groupe de mamans mais elles avouent être fatiguées d'autant que la Mairie n'offre aucun soutien ni propose aucune activité pour le Quartier.

2 remarques :

- Les adolescents d'aujourd'hui sont plus difficiles qu'il y a quelques années.

L'âge le plus critique est environ vers 15 ans.

- Compte tenu de l'énergie dont il faut faire preuve dans les quartiers il vaut mieux devenir parents de bonne heure.

Les participants émettent l'idée que pour réussir l'homogénéité des jeunes de ce quartier il serait judicieux d'organiser des activités interreligieuses.

Le Patronage installé sur le centre de St Gratien va se positionner aux Raguénets. C'est un lieu de rencontres, un accueil de loisirs avec une identité chrétienne à partir de 7 ans. A ce jour 15 enfants plus les animateurs sont accueillis les mercredis et 70 à 80 aux petites vacances. Les grands animent les rencontres des plus jeunes. Il serait bien de prévoir une animation avec les jeunes sous forme de grand jeu.

La fête des voisins en mai 2024 pourrait être l'occasion d'un partage avec le quartier et faire connaître le tiers-lieu.

### **Le point sur le porche Malleville .**

Il s'agit du projet immobilier d'Enghien dont les travaux ont commencé à l'automne 2023. Ils avaient été interrompus pendant un an à la suite de soucis sur la vente de terrains.

A ce jour les travaux des fondations ont commencé.

La 1ere pierre sera posée le samedi 23 mars 2024 à 10 h30 en présence de Monseigneur LALANNE évêque de PONTOISE.

### **Le Carême**

Le père Alexandre nous en donne les grandes lignes qui seront communiquées prochainement et dès le jour des Cendres le 14 février 2024.

Une formation à la prière silencieuse le 5 mars 2024, une retraite spirituelle du 11 au 16 mars 2024, une journée pour Dieu le 16 mars 2024.

La réunion se termine par la lecture des complies du jour.